

## Fernández de la Vega afirma que, «después de tantas mentiras» es el PP el que «deroga» el PHN

EFE

La vicepresidenta primera del Gobierno y cabeza de lista del PSOE por Valencia, María Teresa Fernández de la Vega, criticó ayer la actitud del PP ante el trasvase del Ebro. Señaló que, «después de años de mentiras, insultos y confrontar a los españoles, ahora resulta que son ellos los que derogan el trasvase».

«No vale todo en democracia y tienen que decir cuál es su proyecto para el agua, para los inmigrantes; sabemos lo que hicieron en el pasado, ni derechos ni deberes», aseguró la vicepresidenta antes de preguntar al PP si es lo que pretende volver a hacer.

Fernández de la Vega intervino en el acto organizado por el PSOE en el pabellón de Vistalegre de Madrid y contrapuso la ilusión, confianza y cohesión del PSOE con la que cree que demuestra el PP.

La vicepresidenta destacó las «broncas y líos» internos del PP en asuntos como el trasvase del Ebro y la relación entre Alberto Ruiz Gallardón y Esperanza Aguirre, para concluir que no es sensato que quiera gobernar si no se gobierna a sí mismo.

«El de Aragón (Gustavo Alcalde) quiere dimitir por el agua, el de Valencia (Francisco Camps) está calladito por si acaso», dijo.

Todo ello, a su juicio, demuestra el «lío» que tiene el Partido Popular, las «broncas» que quiere montar por todo, y lo «peleado» que está internamente.

De esta forma, según la vicepresidenta, «no es sensato que quiera gobernar quien no se gobierna a sí mismo y quita de en medio a quien discrepa».

Por otro lado, el secretario de Organización de la gestora del PSPV-PSOE, Alfred Boix, exigió ayer al presidente de la Generalitat, Francisco Camps, que «deje de jugar a las alianzas con la presidenta de Madrid, Esperanza Aguirre, y reivindique el trasvase Tajo-Segura».

En un comunicado, Boix emplaza al jefe del Consell «a dar la cara para defender un trasvase vital para la Comunidad, ante la oposición de sus compañeros de partido de Madrid y de Castilla-la Mancha».

Sin embargo, mostró sus «serias dudas» sobre la «capacidad de Camps para imponer su criterio» entre la cúpula del PP, el partido «del eufemismo y del engaño constante», dado que el programa electoral de la formación «de la gaviota no incluye ninguna referencia ni al Ebro, ni a los trasvases».

La redacción del programa electoral del PP, en opinión de Boix, «evidencia que el presidente de la Generalitat carece de influencia», hasta el punto de que «no ha influido ni en la colocación de las comas».

Por ello, exigió al cabeza de lista del PP al Congreso por Valencia, Esteban González Pons, que «cumpla su palabra y renuncie a su puesto», en referencia a las declaraciones en las que aseguró que no se hubiera presentado si el programa electoral de su partido no incluyera el Plan Hidrológico Nacional (PHN).

Boix recordó que «el programa definitivo del PP no incluye el trasvase del Ebro, lo que deja a Camps y a su partido en evidencia ante todos los ciudadanos de esta Comunidad a los que ha enfrentado con sus vecinos de otras comunidades».

De momento, insistió, «no habla para que nadie le pueda reprochar que miente, mientras que deja que los demás engañen y manipulen».

El socialista consideró que el presidente del Consell «tiene que dar la cara para defender el trasvase Tajo-Segura frente a Madrid y Castilla-La Mancha».